
PIÙ UNIVERSITÀ

In un convegno sull'Università italiana nell'Europa di domani organizzato dal MIUR a Roma, il
presidente del Consiglio Paolo GentiIoni ha affermato che il Paese ha bisogno di più università.
Il Paese ha davvero bisogno di università. Ed è bene che la politica e la società civile prendano
coscienza di questa necessità, perché oggi serve davvero più università. Serve al Paese perché
la sfida del lavoro si gioca sulla qualità della formazione. Serve alle imprese perché la
competizione è nell'innovazione. Serve alle università perché la conoscenza è nella ricerca. E
serve ai nostri giovani, perché una formazione superiore e qualificata rende più duttili alle
continue trasformazioni di tecnologia e globalizzazione, e contribuisce a configurare i nuovi
orizzonti. Serve, poiché l'investimento nel sapere non è l'appendice ma è la premessa per ogni
idea di sviluppo. E la garanzia del libero fluire delle idee in tutte le aree del sapere. (Fonte: G.
Travaglini, A&F Repubblica 08-01-18)
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